
Pauta do dia 2 de abril de 2018

Ata 9 de 2018

EXPEDIENTE: 

Requerimento: Instauração de Comissão Processante – Proponentes: Vereadora 
Rosane Costa PDT e Vereador Adilson Seixas PDT.

Requerimento 4/2018 - Que seja encaminhado ao Chefe do executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes para que seja encaminhado à Câmara de 
vereadores cópia atualizada do Cronograma de serviços a serem realizados no ano de 
2018. De autoria dos seguintes Vereadores: Guto Bittencourt PP, Mariza Barreto PP, 
Cadico La-Bella PP, Eduardo Luongo PSB.

Requerimento 5/2018 – Que seja encaminhado à Operadora de telefonia VIVO em 
Porto Alegre, para que informe a esta casa Legislativa quais condições e até que 
ponto os clientes da Operadora Vivo, que contrataram esse serviço de telefonia, 
moradores da área Rural, tem a cobertura total do serviço, visto que as reclamações 
são muitas. Listamos as localidades, região norte do município – 2º Distrito, onde os 
clientes têm maior dificuldade em obterem o sinal: Meia Lua; Pontas do Salso; Cerro 
do Ouro; Passo dos Carros; Encerrados e Nazária. De autoria dos vereadores: Cadico 
La-Bella PP e Mariza Barreto PP, Guto Bittencort PP, Eduardo Luongo PSB, Biramar 
Machado DEM, Jonatas de Souza DEM, Rosane Costa PDT e Adilson Seixas PDT.

Indicação 10/2018 – Que seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
secretaria de Educação – secretaria de Obras e transportes – para que seja estudada 
a possibilidade da implantação de faixas de segurança, através de pintura, em frente 
às escolas. De autoria dos seguintes Vereadores: Cadico La-Bella PP, Guto Bittencort 
PP, Mariza Barreto, Eduardo Luongo PSB.

Indicação 11/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo municipal – Secretaria de 
Obras e Transportes para que seja feito um estudo, para implantação de placas R-20, 
que proíbem ocasionar buzina ou sinal sonoro, próximo a FMHHTC, assim como as 
escolas deste município, de acordo com art. 9º, inciso IX, alínea C da Lei Orgânica. De 
autoria do Vereador Jonatas de Souza DEM. 

Indicação 12/2018 – Que seja encaminhado ao executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento e Secretaria de Obras e Transportes para que seja realizado estudo 
para colocação de bueiros na Rua Dolores Abascal, Bairro Centro, mais precisamente 
em frente à residência nº 74. De Autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 28/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do Poder 
Executivo Municipal para que a Câmara seja informada se no período de 1º de janeiro 
de 2017 até a presente data, foram dadas ampliações de horas a professores do 
Quadro de servidores do Magistério Municipal. De autoria dos Vereadores: Mariza 
Barreto PP, Eduardo Luongo PSB, Guto Bittencourt PP e Cadico La-Bella PP. 

Pedido de Informação 29/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal para 
que seja enviada a esta casa Legislativa lista atualizada dos nomes dos membros do 
Conselho Municipal de Educação – CME, conforme Portaria de nomeação com 
respectivos segmentos a que representam. De autoria dos vereadores: De autoria dos 
Vereadores: Mariza Barreto PP, Eduardo Luongo PSB, Guto Bittencourt PP e Cadico 
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La-Bella PP. 

Pedido de Informação 30/2018 - Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde – para que seja informado a respeito da carga horária da 
psicóloga Sandra neto Mônego, CRP 07-13296. De autoria do vereador Adilson Seixas 
PDT. 

Pedido de Informação 31/2018 - Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes – para que seja informado se esta Secretaria 
possui previsão para construção de uma rampa com guarnição na lateral do 
estacionamento do Cemitério onde já tem um acesso à Rua Odorico Antônio Soares, 
conforme foi solicitado por este vereador através do pedido de providências nº 
99/2017, que segue em anexo. De autoria do vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 32/2018 - Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Planejamento e Setor de Engenharia para que informem se há previsão 
para colocação de uma mureta (contenção) na Rua Celestino Pires Dutra (Beco 
Berçário), conforme foi solicitado por este vereador através da Indicação nº 66/2017, 
que segue em anexo. De autoria do vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 32/2018 - Que seja encaminhado ao Chefe do Executivo 
Municipal – para que seja informado a esta casa legislativa, se é de propriedade da 
Prefeitura Municipal, o Pulverizador que aparece nas fotos postadas nas Redes 
Sociais do “Fiscaliza Lavras” e conforme divulgado, o referido equipamento encontra-
se há mais de dois meses abandonado e se deteriorando no meio do campo em uma 
propriedade no Rincão dos Saraivas. Caso a resposta seja positiva, o pulverizador 
permaneceu nesse período de 2 meses no local citado? O serviço do pulverizador foi 
oneroso ou gratuito? Se foi oneroso, qual o valor pago ao erário público? – De autoria 
da vereadora Rosane Costa PDT. 

Correspondências: Ofício GP 71/2018 – Respostas do Executivo as matérias da 
sessão ordinária no dia 5 de 2018. Requerimento 1/2018, Indicações 1 e 2/2018, Ped. 
Informações 1, 2, e 3/2018, Ped. Providências 1 e 2/2018.

Ofício GP 75/2018 – Relatórios da Secretarias Municipais

Ofício 9/2018 Demonstrativo do Relatório Resumido da Execução Orçamentária, 
Balanço Orçamentário e Demonstrativo das despesas por Função/SubFunção 1º 
Bimestre 2018.

Pedido de uso do espaço à Tribuna Livre – Assunto: Esclarecimentos referentes ao 
uso da prancha – Requerente: Sr. Paulo César Moreira dos Santos.  

GRANDE EXPEDIENTE.............
INTERVALO:
ORDEM DO DIA: 

Requerimento 4 e 5/2018
Indicação 10, 11 e 12/2018
Pedido de Informação 28, 29, 30, 31, 32 e 33/2018
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CONSIDERAÇÕES FINAIS..........................
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